



Pressemitteilung

28.01. – 04.02.2019

Freies Kunst- und Kulturprojekt für Zweitklässler
an der Gemeinschaftsgrundschule Soldiner Straße, Lindweiler

45 Kinder der Jahrgangsstufe II beschäftigen sich zusammen mit dem Verein todo! – Kunst der Begegnung – eine Woche lang mit der Frage: „Warum bin ich denn eigentlich ich?“

Ziel ist es, dass die Kinder ihre Einzigartigkeit künstlerisch zum Ausdruck bringen können, dabei selbst beachtet werden und anderen Beachtung schenken. Die Dynamiken von „Ich“ und „Du“ in der Gemeinschaft wird mit den Formen Musik, Tanz und bildende Kunst umgesetzt. Der Ausgang ist offen. Die Kinder erhalten Impulse durch die Künstler, werden im künstlerischen Umgang begleitet und motiviert, ihren Selbstaussdruck entstehen zu lassen. Am Montag, den 04. Februar werden die Ergebnisse in der Schulgemeinde präsentiert.

Die Schulleiterin Vera Dreßen ist froh, solch ein umfassendes interkulturelles Kunstprojekt angeboten zu bekommen, gleichermaßen auch Klassenlehrerin Frau Kneiphof und Klassenlehrer Herr Fischer. Denn der Standort Lindweiler – fern ab von günstigen Anbindungen an die City – erhält viel zu wenig Angebote dieser Art.

Der junge Verein todo! startet damit ein Pilotprojekt in der Kölner Schullandschaft. „Kunst der Begegnung“ haben sie sich auf die Fahne geschrieben. „Menschen in ihrer Individualität wahrnehmen und als Gemeinschaft der Verschiedenheit leben – das müssen wir alle immer und immer wieder üben. Und die Kunst ist dafür eine wunderbare Form!“, so die Initiatoren.

Dieses Projekt ist durch Spenden finanziert worden und für die Durchführung weitere Projekte freut sich der gemeinnützige Verein über jeden Cent. Projektanfragen von Schulen oder anderen Einrichtungen können gerne an die Vorsitzenden Anna Lindblom und Ortrun Goss gerichtet werden.

- 2 -

todo! e.V. – Kunst der Begegnung
c/o Eibenweg 6
50999 Köln
www.todo-verein.de
info@todo-verein.de
Volksbank Köln Bonn eG
IBAN DE22 3806 0186 7113 6110 19

- 2 -

Kunstprojekt: „Warum bin ich denn eigentlich ich?“

45 Zweitklässler der GGS Soldiner Straße (Lindweiler)
Start: 28.01.2019

KünstlerInnen:

Anna Lindblom (Gesang/Musik), Bassem Hawar (Musik), Bendetta Reuter (Tanz), Vera Dreßen (bildende Kunst).

Präsentation: 04.02.2019

Presse herzlich Willkommen!

Bitte vorab melden bei Ansprechpartnerin:
Ortrun Goss
0177-3116787



1. Tag: Die Kinder der Tanzgruppe diskutieren ausführlich über erlebte Unterschiede beim Tanzen mit „Konserven“- und Livemusik, zusammen mit Bendetta Reuter und Bassem Hawar.